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Нововведения ЕГЭ позволили нарушить коррупционную цепочку   

Государственное Собрание Республики Башкортостан 22.05.2017 

 

         Для 20 тысяч выпускников школ республики приближается пора сдачи 

ЕГЭ. Депутаты Государственного Собрания пригласили министра 

образования Гульназ Шафикову и обсудили с ней особенности проведения 

экзамена в этом году. По итогам встречи Председатель республиканского 

парламента Константин Толкачев дал оценку нововведениям при сдаче 

Единого государственного экзамена:  

        – Изменения касаются в основном технического оснащения пунктов 

проведения экзамена. В 90 процентах из них установлено видеонаблюдение, 

работающее в онлайн-режиме. Нововведения коснулись и технологии печати 

экзаменационных заданий – она будет происходить на месте проведения 

экзамена. Здесь же планируется сканировать готовые работы. Это особенно 

удобно для отдаленных районов, которым раньше приходилось возить 

бланки на большие расстояния. Особенностью этого года стало и 

распределение экзаменуемых. Теперь выпускники прошлых лет находятся в 

отдельных помещениях от основного потока. В любом явлении, как 

минимум, есть две стороны. К сожалению, зацикленность на подготовке к 

ЕГЭ приводит к избирательности и дифференциации предметов на основные 

и второстепенные. Как следствие – нарушается целостность 

образовательного уровня, то есть то, чем традиционно славилась наша 

школа. Но главное – посредством ЕГЭ удалось нарушить коррупционную 

цепочку, позволявшую лодырям и бездарям становиться студентами 

престижных вузов.  

 

Депутаты призывают отзывать лицензии у недобросовестных 

управляющих компаний    

Законодательное Собрание Ленинградской области 23.05.2017 

 

        Профильная постоянная комиссия по ЖКХ и ТЭК парламента 

Ленобласти поддержала федеральный законопроект Законодательного 

собрания Калужской области, который вносит в Жилищный кодекс РФ 

изменения, направленные на повышение уровня ответственности и 

добросовестности управляющих организаций, а также на улучшение их 

качества работы по управлению многоквартирными домами. 



        Разработчики предлагают внести изменения в ЖК РФ об аннулировании 

лицензии в случае неисполнения такими организациями (лицензиатами) 

обязанностей по осуществлению расчетов с ресурсоснабжающими 

организациями за коммунальные ресурсы, поставленные управляющим 

компаниям для предоставления собственникам и пользователям помещений в 

многоквартирном доме соответствующей коммунальной услуги. Речь идет о 

неисполнении за три  и более расчетных периода (расчетных месяца), и этот 

факт должен быть доказан в судебном порядке. 

        Инициаторы сетуют на то, что сейчас ситуация расчетов управляющих 

компаний с ресурсоснабжающими организациями за коммунальные услуги 

по договорам ресурсоснабжения остается сложной. Несмотря на то, что 

неисполнение в данном случае порой является критическим, по 

законодательству это все равно не является основанием для ограничения 

деятельности управляющей организации на рынке. 

         Профильная постоянная комиссия по ЖКХ и ТЭК парламента 

Ленобласти будет рекомендовать депутатам поддержать его на ближайшем 

пленарном заседании ЗакСа. 

 

Законы в поддержку сельскохозяйственного потенциала    

Законодательное Собрание Краснодарского края 24.05.2017 

 

        Состоялась очередная 63-я сессия Законодательного Собрания 

Краснодарского края. На ней было рассмотрено около 50 нормативных 

правовых актов. Вел пленарное заседание руководитель краевого парламента 

В.А. Бекетов. Одно из важнейших мест на сессии заняли документы, 

направленные на укрепление сельскохозяйственного потенциала Кубани.  

        Во втором чтении приняты законы "О взаимодействии органов 

государственной власти Краснодарского края с отраслевыми союзами 

(ассоциациями) и иными некоммерческими организациями 

агропромышленного комплекса Краснодарского края", а также поправки в 

краевые законы "О региональном государственном ветеринарном надзоре в 

Краснодарском крае", "О мерах государственной поддержки субъектов 

малого предпринимательства в агропромышленном комплексе 

Краснодарского края". Первое чтение прошли изменения в краевой закон "Об 

использовании земель членами садоводческих, огороднических, дачных 

некоммерческих объединений граждан". 

        Депутаты проконтролировали ход реализации краевого закона «О 

развитии чаеводства на территории Краснодарского края». Его основные 

направления – восстановление чайных плантаций, эффективное 

использование имеющихся и создание новых, увеличение производства 

чайного листа на территории края. В связи с этим были проанализированы 

меры, принимаемые сочинскими властями. Они направлены на понуждение 

арендаторов сельхозземель, занятых чайными насаждениями, 

восстанавливать плантации. Также обсудили работу краевого минсельхоза по 



формированию реестра чайных плантаций и государственной поддержке 

чаеводов. 

        В.А. Бекетов отметил, что на нынешнем этапе правильнее будет 

сконцентрировать средства исключительно на восстановительных работах и 

поддержке малых производителей, особенно в высокогорных районах, где 

люди из поколения в поколение занимаются выращиванием чая. В целом же 

динамика решения проблем отрасли отмечена как положительная. 

О центрах поддержки сельхозпроизводителей    

Законодательное Собрание Пермского края 24.05.2017 

 

        Депутаты краевого парламента в рамках временной рабочей группы по 

развитию законодательства в сфере агропромышленного комплекса и 

устойчивого развития сельских территорий обсудили вопросы по поддержке 

сельскохозяйственной отрасли региона.  

       Живой интерес возник по проекту создания центров поддержки 

сельхозпроизводителей в Пермском крае. Проект направлен на повышение 

информированности сельского населения и сельхозпроизводителей по 

вопросам государственной поддержки малого и среднего 

предпринимательства и кооперации в агросфере. Инициатором создания 

центра стал Куединский муниципальный район, который за основу взял опыт 

подобных центров Краснодарского края. В настоящий момент несколько 

территорий юга Пермского края пришли к соглашению по созданию первого 

центра на территории Чернушинского муниципального района сроком на 1 

год. Основной функционал будет состоять в консультировании по вопросам 

составления бизнес-планов, финансовой отчетности и разработке бизнес-

стратегии. Финансирование предполагается за счет внебюджетных 

источников.  

        Депутаты, члены временной рабочей группы поддержали создание 

центров поддержки сельхозпроизводителей в Пермском крае и 

рекомендовали к концу текущего года изучить итоги их работы.  

 

Необходимы единые для всей страны правила  проведения капремонта   

Волгоградская областная Дума 24.05.2017 

 

        Установить единую нормативную базу для определения необходимости 

и очередности проведения капитального ремонта общего имущества в 

многоквартирных домах предлагают авторы проекта Федерального закона «О 

внесении изменения в статью 168 Жилищного кодекса РФ». В настоящее 

время данный законопроект находится на предварительном рассмотрении в 

Государственной Думе и вынесен на широкое обсуждение. 

        В пояснительной записке к проекту указывается, что при отсутствии 

единой нормативной базы в субъектах Российской Федерации применяются 

различные подходы к формированию очередности проведения капитального 



ремонта в многоквартирных домах. В некоторых регионах при назначении 

сроков капремонта берется в расчет не только возраст дома и изношенность 

его конструкций, но и полнота уплаты ежемесячных взносов собственниками 

жилых помещений. В результате образуется дисбаланс между объемами 

капитального ремонта в разных субъектах. Кроме того, возникают ситуации, 

при которых недавно введенные в эксплуатацию многоквартирные дома 

ремонтируются раньше тех, которые реально нуждаются в капремонте. Во 

избежание подобных противоречий в проекте федерального закона 

формулируются общие для России критерии формирования региональных 

программ капремонта – устанавливается, что очередность проведения 

капитального ремонта в многоквартирных домах должна быть обусловлена 

необходимостью такого ремонта, то есть угрозой безопасности пользования 

помещениями и общим имуществом. 

        Авторы законопроекта предлагают при разработке региональных 

программ в первую очередь учитывать сроки введения в эксплуатацию и дату 

последнего проведения капитального ремонта в многоквартирном доме, а 

также его фактическое состояние, выявленное в ходе обследования. Такой 

подход позволит упорядочить решение этого чувствительного вопроса в 

масштабах всей страны. 

Карельские депутаты предлагают ужесточить борьбу с нелегальной 

торговлей алкоголем  

Законодательное Собрание Республики Карелия 24.05.2017 

 

         На заседании парламентского Комитета по законности и правопорядку 

депутаты рассмотрели проект федерального закона «О внесении изменений в 

статью 14.16 Кодекса Российской Федерации об административных 

правонарушениях».  

        В соответствии с федеральным законодательством запрещается 

розничная продажа алкогольной продукции организациями общественного 

питания (или индивидуальными предпринимателями) без вскрытия 

потребительской тары (упаковки). То есть, например, кафе не имеет права 

продавать спиртные напитки на вынос, как в магазине. За нарушение этих 

правил торговли статьей 14.16 Кодекса Российской Федерации об 

административных правонарушениях предусмотрено наказание в виде 

штрафа. Однако налагаются эти штрафы только на должностных или 

юридических лиц, и те работники, которые непосредственно осуществляют 

отпуск алкогольной продукции с нарушением Закона, не могут быть 

привлечены к административной ответственности по данной статье Кодекса. 

        Именно для того, чтобы исправить эту юридическую коллизию,  были  

подготовлены изменения в статью 14.16 КоАП РФ, которые 

предусматривают введение административной ответственности за нарушение 

особых требований и правил розничной продажи алкогольной продукции для 

лиц, непосредственно осуществляющих отпуск алкогольной продукции при 

оказании услуг общественного питания. 



         В частности, на граждан может быть наложен штраф в размере от двух 

тысяч до пяти тысяч рублей, на должностных лиц – от пяти тысяч рублей до 

десяти тысяч рублей, на юридических лиц – от пятидесяти тысяч рублей до 

ста тысяч рублей. 

        Депутаты надеются, если Государственная Дума России примет эти 

изменения в Кодекс об административных правонарушениях, то у 

правоохранительных органов появится ещё один инструмент в борьбе с 

нелегальной торговлей алкоголем.      

В закон о бесплатной юридической помощи внесены изменения  

Законодательное Собрание Камчатского края 25.05.2017 

 

          25 мая состоялась 9-я внеочередная сессия Законодательного Собрания 

Камчатского края. Под председательством председателя краевого парламента 

Валерия Раенко депутаты рассмотрели 23 вопроса, приняли 13 законов 

Камчатского края.  

         Один из вопросов сессии касался внесения изменений в Закон 

Камчатского края «Об отдельных вопросах оказания бесплатной 

юридической помощи в Камчатском крае». По решению депутатов перечень 

граждан, имеющих право на бесплатную юридическую помощь, расширен. 

Теперь в него входят также лица, подвергшиеся политическим репрессиям и 

впоследствии реабилитированные. 

         Напомним, что право на получение бесплатной юридической помощи 

имеют бывшие несовершеннолетние узники концлагерей, гетто, других мест 

принудительного содержания, созданных фашистами и их союзниками в 

период второй мировой войны; лица, относящиеся к коренным 

малочисленным народам Севера, Сибири и Дальнего Востока Российской 

Федерации; многодетные родители; одинокие родители; неработающие 

пенсионеры старше 60 лет; неработающие инвалиды III группы; ветераны 

боевых действий, члены семей погибших (умерших) ветеранов боевых 

действий; неработающие пенсионеры, являющиеся ветеранами труда. 

Дни Архангельской области в Совете Федерации 

Архангельское областное Собрание депутатов  25.05.2017 

 

        Председатель областного Собрания Виктор Новожилов высоко оценил 

результаты Дней Архангельской области, прошедших в Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации: 

        – Считаю это чрезвычайно важным мероприятием для Архангельской 

области. Мы получили дополнительную возможность обратить внимание 

федеральной власти на достижения и проблемы, существующие в регионе. 

        Правительство Архангельской области предложило вернуться к вопросу 

реализации проекта «Белкомур» – стратегически важного инфраструктурного 

проекта, который кардинально изменит транспортные потоки, повысит 



уровень жизни населения не только Архангельской области, но и других 

регионов. Мы прекрасно понимаем, что это очень масштабный и затратный 

проект, и для его воплощения в жизнь нам не обойтись без помощи 

федерального центра. Мы сделали ещё один шаг в этом направлении. 

        Состоялся прямой разговор с председателем Совета Федерации 

Валентиной Ивановной Матвиенко, главами комитетов. Мы нашли 

понимание и получили поддержку.  

Областные парламентарии обратились в Госдуму   

Законодательное Собрание Нижегородской области 25.05.2017 

 

        25 мая на заседании регионального парламента депутаты приняли 

проект обращения Законодательного Собрания Нижегородской области к 

председателю Государственной Думы ФС РФ Вячеславу Володину по 

вопросу установления на федеральном уровне запрета продажи 

несовершеннолетним электронных пароиспаряющих устройств, 

имитирующих курение. 

        Как отмечено в обращении, запрет поможет снизить показатели 

смертности от болезней системы кровообращения, онкологических и других 

заболеваний. Депутаты Законодательного Собрания Нижегородской области 

предлагают рассмотреть в возможно короткие сроки вопрос об установлении 

на федеральном уровне запрета продажи несовершеннолетним электронных 

пароиспаряющих устройств, имитирующих курение. В настоящее время в 

Государственную Думу внесено несколько проектов федеральных законов по 

данной теме. 

        «В первую очередь, важно понять, что электронные сигареты могут 

нанести серьезный вред здоровью. Не надо заблуждаться и думать, что 

используя их, люди ничем не рискуют. А когда речь идет о здоровье 

подрастающего поколения, то запрет на продажу электронных сигарет 

однозначно необходим», - сказал председатель комитета Законодательного 

Собрания по социальным вопросам Надир Хафизов. 

Учреждено новое почетное звание  

Законодательное Собрание Забайкальского края 26.05.2017 

 

        Из более чем двух десятков законопроектов майской сессии 

Законодательного Собрания семь обрели статус краевых законов. 

        В частности, пополнен перечень региональных наград. Учреждено новое 

почетное профессиональное звание – «Заслуженный работник средств 

массовой информации Забайкальского края». Соответствующий 

законопроект принят во втором чтении. Претендовать на почетное звание 

смогут работники СМИ, имеющие стаж работы в отрасли не менее 15 лет, а 

также заслуги в организации и развитии деятельности средств массовой 

информации и издательско-полиграфического комплекса, освещения 



актуальных общественно-политических и социально-экономических 

вопросов. 

В детских садах Череповца откроются три группы для детей-инвалидов 

Законодательное Собрание Вологодской области 26.05.2017 

 

        Об этом во время посещения детского сада № 119 рассказала депутат 

Законодательного Собрания области, координатор проекта партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» «Детские сады - детям» Людмила Гусева. 

       В 2013 году по просьбам родителей в саду № 119 открыли группу 

кратковременного пребывания «Вместе с мамой». С сентября прошлого года 

ее перепрофилировали в группу для детей с инвалидностью. Группу 

посещают 16 детей от восьми месяцев до трех лет с мамами. Диагнозы у 

ребят разные: синдром Дауна, бронхолегочная дисплазия, заболевания 

опорно-двигательного аппарата. 

        Как пояснила депутат ЗСО Людмила Гусева, работа с детьми с 

ограниченными возможностями здоровья - это одно из важнейших 

направлений проекта «Детские сады - детям»: 

        «Это один из лучших опытов создания среды, в которой дети, пусть на 

несколько часов в день, но могут адаптироваться, социализироваться, а затем 

перейти в общеразвивающие группы. Это и есть главная задача. Череповец - 

один из лидеров в области в этом направлении. А сложности мы постараемся 

решить в ближайшее время». 

        С 1 сентября специальные группы для детей с инвалидностью откроются 

также в детсадах № 46, 77 и 85. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


